

全国のボートレースファンの皆様、 ありがとうございます

安心できる明日のために、
新型コロナウイルス感染症拡大防止対策が進められています



新型コロナウイルス感染症の療養施設の建設

東京・お台場に、250床の「日本財団災害危機サポートセンター」を建設しました。
軽症の患者や、感染の疑いにより隔離が必要な方を収容予定です。
また、家族で入れる居室も整備し、家族間での感染にも対応しています。



全国の救急医療施設への緊急支援の実施

全国128カ所の救急医療施設へ総額約50億円の支援を決定しました。
写真のドクターカーをはじめ、陰圧室、換気設備、除細動器、
PCR装置、抗原検査装置、移動型撮影装置等の整備に役立てられます。

新型コロナウイルスの影響により感染療養中の方々には謹んでお見舞い申し上げますとともに、
医療の最前線で尽力されている皆様には、心からの敬意と感謝の意を表します。

日本財団では、医療崩壊を防ぐための臨時療養施設「日本財団災害危機サポートセンター」の建設をはじめ、
困難な状況に陥っている子ども達や医療従事者に対する支援、そして50億円規模で行う
全国128の救急医療施設における医療従事者の防護やケア、感染防止体制の強化などの事業を継続して実施してまいります。

これもひとえに、ボートレースを日々ご愛顧いただいているファンの皆様のご厚情の賜物と
業界関係者一同感謝申し上げますとともに、
引き続き日本財団を通じて社会貢献活動に寄与していくことをお約束いたします。

ボートレースはこれからもファンの皆様に安心して楽しんでいただけるよう、
全力で事業に取り組んでまいります。

ファンの皆様におかれましては、今後とも健康に留意して、
ボートレースをお楽しみ下さいますようお願い申し上げます。



 **BOAT RACE**

※ボートレースの売上金の一部は、日本財団を通じて、様々な社会貢献活動に活用されています。